



Egger feierten das Faschingsfinale

Tausende Besucher feierten am Rosenmontag in Egg.

EGG. (ah) Der diesjährige Höhepunkt des Bregenzerwälder Faschings, der Egger Umzug, lockte tausende Besucher aus allen Himmelsrichtungen in die Wäldermetropole. Auch der Wettergott hatte mit den „Egger Muosmäknüller“, die den Umzug perfekt organisierten, ein Einsehen und geizte nicht mit strahlendem Sonnenschein.

Neue Route

Erstmals führte die Route des Umzugs von der Hauptschule Richtung Gemeindeplatz. Pünktlich um 14 Uhr erklang der Startschuss des Spektakels mit über 30 Gruppen. Angeführt wurde der Umzug von der Garde Egg. Darauf folgte das erste „royale“ Highlight. Streng bewacht von der Muosmäknüller-Narrenpolizei wurde das Egger Prinzenpaar **Lisa I.** und **Bernd I.** unter tosendem Applaus durch die Mengen kutschiert. Dahinter mit **Helmut** und **Bärbl Fink** eine Ehrenabordnung der „Egger Muosmäknüller“.

Egger „Stammgäste“

Unter den Gruppen fanden sich auch langjährige Stammgäste des Egger Faschingsumzugs wie die „Lauteracher Schollenstecher“, Faschnatzunft Bezaun mit Kindergarde und Prinzenpaar, „He wo a Wildsu“ und „Grisu, der feuerspuckende Drache“ der Alberschwender Faschnatzunft, um nur einige zu nennen, wieder.



Die chinesischen Ubhubermoser Drachen sorgten für Begeisterung am Rosenmontag in der Wälder Metropole.



Prinzessin Tanja und Prinz Gerd der 47. aus Höchst.



Gründungsmitglied und erster Obmann der MMK Sattlar's Sepp.

Die Ehre beim Umzug in Egg gaben sich auch das Prinzenpaar aus Höchst sowie das Prinzenpaar Doren. Für Begeisterung sorgten die „Ubhubermöser“ chinesischen Drachen, die mit Sonderapplaus belohnt wurden. Beliebt natürlich auch

die Kindergruppen wie die Volksschule Egg, die eine große Cowboytruppe stellte. Im Jahr 2016 feiern die „Egger Muosmäknüller“ ihr 33-jähriges Bestehen. Traditionsgemäß gibt es dann wieder den „Muosmäknüller“-Ball.



Bärbl und Helmut Fink bildeten die Ehrenabordnung des Prinzenpaares.



„Märte und Sattlar's Mike“ genossen das gute Wetter nach dem Umzug.



Bürgermeisterin Theresia Handler musste den Egger MMK das Zepter überlassen.

FOTOS: ALEX HAMMERER



Schnapsschüsse mit den Besucherinnen.



Das Egger Prinzenpaar wurde durch die Gemeinde kutschiert.



MMK-Chef Eric Trauner freute sich über den gelungenen Umzug.